

# Le 49-3 : un aveu de faiblesse, un déni de démocratie !

Depuis deux mois, des millions de gens ont exprimé, dans des manifestations historiques et par la grève, leur refus, d'un recul à 64 ans de l'âge légal de départ à la retraite et d'un allongement des trimestres de cotisation.

Le 16 mars 2023, le gouvernement d'Emmanuel Macron a subi une défaite : il a fait aveu de faiblesse en ayant recours à la force et au 49-3. Il n'a pas la majorité. En ce sens, c'est une première victoire, le résultat de la pression exercée sur les députés par notre mobilisation historique.

**Le gouvernement n'a pas la majorité : nous pouvons le faire plier.**

*On continue jusqu'au retrait !*

Des secteurs sont toujours mobilisés et en grève. Nos organisations appellent à tenir partout des Assemblées Générales, des réunions de services pour décider de la grève, l'arme qui permettra de faire plier le gouvernement.

Forte du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale continue à exiger le retrait de cette réforme en toute indépendance dans des actions calmes et déterminées.

Dans le Maine et Loire, nos organisations syndicales et de jeunesse, unies appellent :

À un rassemblement en soutien à BIOPÔLE

**Place Leclerc à ANGERS**

*Mardi 21 Mars 2023 à 16H*

**ET À UNE GRANDE JOURNÉE DE  
GREVE ET DE MANIFESTATIONS**

*Jeudi 23 mars 2023*



**ANGERS**

**14h00**

**Place Leclerc**

**CHOLET**

**10h00**

**Place Travot**

**SAUMUR**

**10h00**

**Place Bilange**

**SEGRE**

**10h00**

**Place du port**